

Mar del Plata, Martes 7 de Septiembre de 2021

PRODUCCIÓN

Más emprendedores se suman a Producto Local

Ya son 82 las pymes que forman parte de la iniciativa del Municipio que propone que los vecinos puedan identificar las elaboraciones marplatenses, para estimular y promocionar su compra.

El intendente, Guillermo Montenegro, junto al secretario de Desarrollo Productivo e Innovación, Fernando Muro, recorrió la fábrica que produce La Planchetta, un equipamiento de cocina profesional para uso doméstico.

Este emprendimiento marplatense se sumó al Programa Producto Local, una iniciativa de la Municipalidad que propone que los vecinos puedan identificar elaboraciones realizadas en el Partido de General Pueyrredon, con un logotipo, para favorecer, estimular y promocionar su compra.

De esta manera, ya son 82 los emprendimientos locales que forman parte de esta propuesta. Además, 2950 artículos están disponibles en distintos rubros como alimenticio, bebidas, maquinarias, textil, química y pesca, entre otros. Para conocerlos y saber dónde pueden comprarse se puede acceder a mgp.gov.ar/productolocal

El intendente explicó que "promovemos que los vecinos consuman productos locales porque no solo es

un orgullo, sino que significa más trabajo para los marplatenses, como en este caso que nos contaron que tuvieron que incorporar más personal dado el crecimiento que tuvieron en el último tiempo".

"Con Producto Local acompañamos a los emprendedores que apuestan por el trabajo de calidad en nuestra ciudad. Esta industria fue una de las primeras en reabrir. Con el intendente, siempre defendimos el laburo y peleamos para que las empresas, las pymes, y los comercios estén abiertos", expresó Muro.

Desde La Planchetta manifestaron que "hemos incorporado bastante personal debido a la gran demanda y el crecimiento de este producto. Actualmente nos encontramos exportando desde hace dos años a Uruguay y ya hicimos dos exportaciones a Chile, con un éxito igual al argentino".

"Ahora estamos con un proyecto preparando un packaging para poder lograr la venta internacional desde Mar del Plata, con orgullo de fabricar desde nuestra ciudad y de



ser marplatense", agregó Muro.

Aquellas empresas o productores que quieran adherirse al programa, pueden enviar un mail a productolocal@mardelplata.gov.ar. Y

para conocer Para más información, entrar en mgp.gov.ar/productolocal, acercarse a Salta 1842 o llamar por teléfono al 499-8370/7990 (interno 4347).

Por los derechos legítimos de la Educación

Tal como se había anunciado, en la ciudad de Mar del Plata, los Estudiantes Organizados en

conjunto con actos similares en el resto del país, se concentraron frente a las instalaciones de la

sede gremial docente de SUTEBA para reclamar por sus derechos legítimos de educación y el no adoctrinamiento, informó Gianluca Basso, en carácter de coordinador de la organización estudiantil en la 5ta Sección y Mar del Plata



EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, secretaria N° 5, sito en avenida Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **KATOLIK OLEKSANDR, DNIE: 93.274.044, nacido el 14 de mayo de 1958, hijo de Volodimir Katolik y de Nina Katolik**, domiciliado en la Calle 39 N° 1531, Miramar, provincia de Buenos Aires, Mar del Plata, por Expte N° 24294/2019 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES, en el diario EL ATLANTICO, a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. **SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANÍA N° 5, Agosto 23 de 2021. Florencia Iriarte, Secretaria Federal.**